

Fecha: 25-06-2024 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: Comprometen recursos adicionales para reposición de Liceo de Yungay

Pág.: 4 Cm2: 194,1 VPE: \$161.128 2.400 Tiraje: Lectoría: 7.200 Favorabilidad: No Definida

Comprometen recursos adicionales para reposición de Liceo de Yungay

ADELANTO Aumento presupuestario alcanzaría los M\$7.553 y se concretará una vez que el proyecto obtenga una nueva Recomendación Satisfactoria del Mideso.

na de las deudas impagas del Estado con la educación en Ñuble es la reposición del Liceo A 17, que resultó seriamente dañado con el terremoto del 2010. Consciente de ello, es que el gobernador Óscar Crisóstomo se reunió con la subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo, Francisca Perales, para revisar la situación del establecimiento luego de dos procesos de licitación de-

clarados desiertos por falta de oferentes. En la instancia, donde además participó el alcalde, Rafael Cifuentes, acordaron someter a reevaluación la iniciativa para obtener una nueva Recomendación Satisfactoria (RS) por parte de la seremi de Desarrollo Social, y así solicitar la asignación de recursos adicionales que se sumarían a los M\$8.805 aprobados en junio del 2022.

En específico, se trataría

de un aporte de más de M\$4.474, por parte de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), y M\$3.078 como aumento presupuestario del Gobierno Regional, lo que permitiría al municipio llamar a una nueva licitación.

Una vez finalizada la reunión, el gobernador Crisóstomo indicó que se alcanzaron importantes acuerdos y explicó que originalmente "este era un proyecto cercano a los 9 mil millones de pesos, pero debido a las alzas de materiales, y al tiempo que ha pasado, ha sufrido un incremento en sus valores y está llegando a cerca de los 16 mil millones de pesos, por lo tanto, necesitábamos contar con más recursos de parte de la Subsecretaría de Desarrollo Regional quienes nos han confirmado que van a disponer más de 4 mil millones adicionales. Una



IMPORTANTE REUNIÓN CON SUBSECRETARIA FRANCISCA PERALES

vez que el provecto obtenga un nuevo RS, nosotros lo ingresaremos al Consejo Regional para suplementar la diferencia que serían cerca de 3 mil millones, por lo tanto, seguiríamos haciendo un esfuerzo mancomunado para terminar con un problema que ha afectado a los estudiantes de la comuna durante